

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL N° 38

Siendo las 11:45 horas del día Jueves 02 del mes de Julio de 1998, se da por iniciada la reunión N° 38 del Consejo Municipal, siendo de carácter extraordinaria, se cuenta con la presencia del Sr. Alcalde titular don Aldo Pinto Candia, y los Concejales Señores Walter Ramírez Urquieta, Abel Peña Peña, Juan Pozo Alvarez, Patricio Rocha Manrique y Rene Matamala Torres.

También están presentes el encargado de contabilidad del Departamento de finanzas el funcionario Juan Fuentes, el funcionario Osvaldo Delgado Reyes y el Secretario Municipal en su calidad de Secretario del Concejo.

El tema a tratar en esta reunión es el siguiente :

- Posible Ampliación del Edificio Municipal

Informa el Sr. Alcalde que anteriormente se realizó un estudio para la ampliación del actual Edificio Municipal, agrega que ésta ampliación está visualizada por el lado derecho saliendo hacia al patio del Municipio, y con esto se tendría que demoler las actuales oficinas del Departamento de Obras, agrega que la Subdere no financia el proyecto completo y solamente lo financiaría por etapas ofreciendo 50 millones para el año 1999, en una primera etapa. Agrega que a lo mejor sería más conveniente contratar otro diseño por el otro lado del edificio se comprometió a dar un aporte por etapas de 50 millones, con la situación que cuya construcción no obligue a demoler el actual departamento de obras, y además permita con los 50 millones ofrecidos terminar una primera etapa de la ampliación.

Agrega que se cotizó con el arquitecto Sr. Octavio Quiroz, por ser una persona conocida y que da confianza en este tipo de trabajos, por el costo de un estudio Arquitectónico ingenieril de una ampliación de 15 mts. de largo y por 7 mts. de ancho, es decir 210 mts² en dos pisos . Cotización que acaba de llegar por escrito y se solicita al Secretario dar lectura al documento.

Posteriormente el Secretario da lectura al oficio que envía don Octavio Quiroz, con la cotización que el Municipio había encargado. Se ofrece, diseño de un edificio en albañilería reforzada en dos pisos, manteniendo el conjunto armónico con el existente, incluye lo siguiente :

- Proyecto de Arquitectura
- Proyecto de calculo
- Proyecto de instalaciones de Agua Potable., Alcantarillado y Electricidad, costo total 313,95 UF más impuesto.

El Sr. Alcalde solicita al concejo que medite y piense este tema.

En otro tema el Concejal Ramírez, consulta sobre la construcción del nuevo Liceo en terrenos de la Ex estación de ferrocarriles, a lo cual se informa que se está en los trámites del terreno.

HOJA N° 2 DEL ACTA N° 38 DE FECHA 02.07.98

El Concejal Ramírez, expone sobre una Modificación a los programas de Estudios a la Enseñanza Media Técnico Profesional, agrega que él estuvo viendo este tema en el propio Liceo Técnico Profesional y además en la Dirección Provincial de Educación, propone con respecto a este tema realizar una reunión para ver la opinión de los involucrados, se acuerda realizar una reunión el día lunes 06 con funcionarios del Liceo Politécnico y la Diproe a las 16.00 horas.

El Concejal Pozo, consulta sobre el tema subvención, agrega que el Canal Deportivo Laboral, esta solicitando un anticipo de Subvención de \$80.000, para actividades del fin de semana.

Posteriormente se opina sobre el tema del Puente Nuevo, agrega el Sr. Alcalde que se envió un oficio a Vialidad Regional exponiendo sobre la Iluminación del Puente Nuevo, igualmente se indicó el tema de la expropiación de la casa esquina de Latorre y Prat, luego se da lectura a este oficio.

Ingresa a la sala el funcionario Juan Fuentes, se le consulta si el canal laboral rindió cuenta el año 97, a lo cual se responde que el canal laboral tiene saldada su cuenta en el Municipio, se acuerda dar un anticipo de subvención de \$50.000 para gastos del canal Laboral en las actividades del fin de semana.

Se le consulta el funcionario Juan Fuentes sobre el tema subvención , a lo cual él hace entrega a cada concejal un listado del año 97 donde llegaron algunas rendiciones y no se cargaron al sistema. Expone que de un total de \$33.433. 977 de subvenciones entregadas en 1996, rindieron cuenta un total de \$17.579.000 quedando pendiente por rendir \$ 15.854.077 sin embargo nada de esto quedó contabilizado en el sistema .

Expone el Concejal Ramírez, que teóricamente hay 4 millones para distribuir en subvención, agrega que las Instituciones que aparecen con saldos en sus rendiciones no se le debería dar subvención.

Se acuerda realizar una reunión para mañana a las 11:30 horas, para ver el tema de celulares señores Concejales, quedando pendiente el tema de las subvenciones para más adelante.

RESUMEN DE ACUERDOS

- Se acuerda realizar una reunión para el Lunes 06 a las 16:00 horas para ver el tema de la Enseñanza Media en el área Técnico Profesional, invitando a funcionarios del Liceo Politécnico y Diproe.
- Se acuerda dar un anticipo de subvención \$50.000 al Canal Deportivo Laboral.
- Se acuerda realizar una reunión para mañana a las 11:30 horas, para ver el tema de Celulares de los Señores Concejales.
- Se acuerda dejar pendiente el tema de las subvenciones para más adelante.

Sin más que tratar finaliza la sesión siendo las 12:55 horas.

HOJA N° 3 DEL ACTA N° 38 DE FECHA 02.07.98



ALDO PINTO CANDIA
ALCALDE

WALTER RAMIREZ URQUIETA
CONCEJAL

ABEL PEÑA PEÑA
CONCEJAL

JUAN POZO ALVAREZ
CONCEJAL

PATRICIO ROCHA MANRIQUE
CONCEJAL

RENE MATAMALA TORRES
CONCEJAL



GUIDO FIGUEROA CERDA
SECRETARIO MUNICIPAL